

Demi Keamanan Kegiatan Jalan Sehat, Polsek Narmada Berikan Pengamanan

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Jun 4, 2023 - 15:23



Lombok Barat NTB - Dalam rangka menjaga kondusifitas keamanan kegiatan jalan sehat memperingati Hari Lahir Pancasila yang dilaksanakan oleh Persatuan Pemuda Dusun Tanak Tepong Desa Peresak, Polsek Narmada Polresta Mataram Polda NTB memberikan pengamanan yang dilaksanakan di Lapangan Umum Desa Peresak Jalan Ahmad Yani, Kecamatan Narmada Kabupaten

Lombok Barat. Minggu, (04/06/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut Gubernur Nusa Tenggara Barat DR.H. Zulkieflimansyah SE., M.Sc, Kepala Inspektorat Prov NTB Ibnu Salim, SH,M.Si, Kepala Dinas Pemuda dan Olah Raga Provinsi NTB Tri Budi Prayitno, Karo Umum Provinsi NTB Hendra Saputra S.STP. MH, Sekwan Provinsi NTB Drs. H. Surya Bahari, M.MPd, Camat Narmada M. Busyairi, Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S.Sos, SH, MH, Kepala Desa Peresak Bahri. Sip dan staf, Ketua Forum Kepala Desa Kecamatan Narmada H.M. Zainudin, SE., Pembina/Penasehat Persatuan Pemuda Tanak Tepong Ahmad Nurudin, S.Pdi dan peserta 300 orang.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S.Sos, SH, MH mengatakan bahwa jadi pengamanan yang dilakukan oleh Polsek Narmada baik terbuka dan tertutup melibatkan 12 personel dipimpin oleh Kanit Lantas Iptu Dewa Gede Mudra.

Kegiatan jalan sehat tersebut dibuka langsung oleh Bapak Gubernur NTB dan diikuti oleh warga dengan sangat antusias yang diinisiasi oleh Persatuan Pemuda Dusun Tanak Tepong Desa Peresak dengan penanggung jawab Sdr. Albi Hari, kata Kopol Kadek

Kapolsek juga menjelaskan kegiatan tersebut sangat baik untuk berperilaku sehat dengan berolahraga bersama melalui jalan sehat, selain itu juga sebagai komitmen untuk mempererat persatuan dan kesatuan warga dengan berkumpul dan berkegiatan bersama serta saling menjaga kondusifitas keamanan.

Selama berjalannya olahraga jalan sehat dan dirangkaikan kegiatan masyarakat serta pemberian doorprice berjalan aman dan kondusif, jelasnya

Adapun route yang menjadi dilalui yakni Start Lapangan Umum Desa Peresak - belok kiri simpang empat Tanak Tepong - belok kiri simpang tiga Masjid Asy-Syifa - belok kiri simpang tiga Tanak Tepong Selatan - menuju gang klinik AZMI - menuju Pustu Desa Peresak di Tebao - menuju jalur Dusun Tebao Eat - belok kanan simpang tiga klinik Gracia - belok kiri simpang empat Tanak Tepong - Finish di Lapangan Umum Desa Peresak.

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Narmada juga mendapat penghormatan melakukan pengundian pembagian hadiah doorprize, serta kegiatan dilanjutkan dengan Pengobatan Gratis Dokter dan Perawat dari Klinik Azmi Narmada dan hiburan musik. (Adb)